

Área de Educación y Fomento del Empleo

CONCLUYE EL PROGRAMA DE EMPLEO Y FORMACIÓN EN LA ATENCIÓN SOCIO-SANITARIA A PERSONAS DEPENDIENTES

Un total de 15 mujeres desempleadas víctimas de violencia de género han participado en este programa que desarrolla el IMFE en colaboración con la Junta de Andalucía

26/06/2023.- Concluye el Programa de Empleo y Formación en la atención socio-sanitaria a personas dependientes desarrollado por el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE), en colaboración con la Junta de Andalucía. Esta mañana ha tenido lugar el acto de clausura y la entrega de diplomas a las participantes en el aula de formación de la sede del IMFE en Tabacalera.

El Programa, dotado con 393.111,99 euros, incluida la aportación municipal, ha contado con la participación de 15 mujeres desempleadas víctimas de violencia de género y se ha desarrollado en una única fase de formación, en alternancia con la práctica profesional, con una duración de 12 meses. Las alumnas han sido contratadas desde el inicio del proyecto en la modalidad de contrato formativo para la formación en alternancia, percibiendo el salario mínimo interprofesional.

Este tipo de programas constituyen la alternativa a las antiguas escuelas-taller y talleres de empleo. Tienen como finalidad la puesta en marcha de iniciativas de formación en alternancia con la práctica profesional que respondan a las necesidades del mercado en ocupaciones de interés general y social, mejorando las posibilidades de inserción laboral de las personas inscritas como demandantes de empleo no ocupadas que participen en el mismo.

El Plan Formativo desarrollado ha incluido cuatro especialidades formativas, dos de ellas conducentes a la obtención de Certificados de Profesionalidad, y vinculadas con la atención a personas en situación de dependencia:

- Atención socio-sanitaria a personas dependientes en instituciones sociales.
- Atención socio-sanitaria a personas dependientes con Alzheimer u otras demencias en instituciones sociales.
- Atención integrada en los cuidados profesionales a personas con enfermedad crónica.
- Empleo doméstico.

También se han llevado a cabo acciones de prospección y colaboración entre el tejido empresarial y el alumnado - trabajador, al objeto de facilitar al mismo un conocimiento específico de las empresas del territorio acerca de su actividad, puestos de trabajo, organización y sistemas de selección de personal. Igualmente, se ha trabajado coordinadamente con las iniciativas para la realización de acciones de orientación profesional para el empleo y asistencia para el autoempleo en el ámbito territorial.

Asimismo, el pasado día 20 de junio se iniciaron tres nuevos proyectos dentro del Programa de Empleo y Formación desarrollados por el IMFE:

- Auxiliar de Servicios Administrativos y de Gestión, destinado a perceptores de rentas mínimas de inserción social o de ingreso mínimo vital.
- Diseño de Páginas Web, destinado a jóvenes menores de 30 años.
- Atención Socio-sanitaria a Personas Dependientes, destinado a perceptores de rentas mínimas de inserción social o de ingreso mínimo vital.